zu können. Die zweite Beratung wurde auch, wie vorgesehen, am 26. November durchgeführt.

Alle beteiligten Betriebe legten die Ergebnisse ihrer Versuche vor bis auf Wolfen. Der Lieferant des Grundmaterials hatte es als einziger nicht für notwendig erachtet, sich an die gemeinsamen Beschlüsse zu halten.

Neuer Termin: 18. Januar 1963 und damit über sieben Wochen Zeitverlust, in denen sich unsere Werktätigen erfolglos mit der schlechten Qualität herumschlagen. Auch dieser Termin mußte erneut verschoben werden, da das vereinbarte Versuchsmaterial nicht termingerecht fertiggestellt wurde.

Im Gegensatz zu Schwarza ist unsere Kritik auf der Bezirksdelegiertenkonferenz bei den Genossen von Wolfen nicht angekommen, trotz Veröffentlichung des Diskussionsbeitrages im "Neuen Deutschland". Ich hoffe, daß nunmehr auf unsere Kritik vor dem Plenum des VI. Parteitages die Genossen aus Wolfen wach werden.

Ich habe einige Fragen angeschnitten, bei denen ich der Meinung bin, daß sie grundsätzlicher Art sind und nicht dazu beitragen, die bei unseren Werktätigen vorhandene Bereitschaft zur Erfüllung der vor uns stehenden großen Aufgaben richtig zu nutzen. Es ist mir verständlich, daß die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1963 keinen Spaziergang darstellen kann. Ich bin jedoch der Meinung, daß wir mit aller Härte und Konsequenz subjektive Mängel und Schwierigkeiten beseitigen müssen, die hemmend auf die Initiative wirken.

Ich bin überzeugt, daß wir alle Probleme lösen werden, die uns gegenwärtig noch an der vollen Ausnutzung der Vorteile unserer sozialistischen Produktionsverhältnisse hindern, wenn wir die große Kraft, die in unserer Klasse steckt, richtig nutzen.

Weiner Raupach, VEG Großröda, Kreis Altenburg: Liebe Genossinnen und Genossen! In einer ständigen Auswertung der Beschlüsse von Partei und Regierung, zugeschnitten auf unseren Betrieb (VEG Großröda), war es möglich, fast alle Genossinnen und Genossen davon zu überzeugen, daß das Entwicklungstempo beim umfassenden Aufbau des Sozialismus besonders von der Einstellung zur Arbeit und zur Ehrlichkeit zu unserem Arbeiter-und-Bauern-Staat abhängt. Jeder Genosse kann nur als Vorbild in der Arbeit und im persönlichen Leben dem Neuen zum Durchbruch verhelfen